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A n f ra g e 

der Abgeordneten Dr. Kleiner~ Jungwirth 
und Genossen 
an den He1"'rn Bundesminist"er für Inneres 
betreffend Itlebende Subve.ntionen" " 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den 
Herrn Bundesminister für Inneres die nachstehenden 

A n fra gen: 

Kennt das Bundesministerium für Inneres die" EinrichtUng 
sogenan..'1.ter "lebender Subventionen" ~ d.h. ~ daß Be
dienst~te des Innenministeriums oder nachgeordnete.r 
Dienststellen von ihrer norrnalt'm Dienstleistung ganz 
oder tei1\'1etse befreit und mitSonderaufgaben bei 
Vereinen" Organisationen, Arbeitsgemeinschaften etc. 
betraut werden? 

Wenn ja: 
1) In \'1elchen einzelnen Fällen werden Bedienstete des 

Bundesministeriums für Inneres bzw. nachgeordneter 
Dienststellert als "leb~nde Subventionen" von ihre~ 
normalen Dienst" ganz oder teilweise freigestellt ? 

2) Für \'1elche Z\'lecke erfolgt dies in jedem einzelnen Fall ? 

3 ) Seit 'ilann besteht diese Freistellung in jedem einzelnen 
Fall und für welche Dauer ist sie vorgesehen ? 
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